

こども園ひがしもことだより

NO. 7 令和7年8月29日

文責 園長 緒方 隆人

暑かった夏休みも終わり 教育・保育再開！

26日間の夏休みが終えて、19日（火）に保育開始集会を行いました。今年の夏は、「猛暑日」「熱帯夜」「Jアラート」な言葉を聞かない日がないくらい暑い日が続きました。ご家族の体調管理が大変だったと思います。でも夏休みを終えた子どもたちは、元気にクラスで朝の歌を歌ったり、水遊びを楽しんでいます。

子どもたちに夏休みの思い出は？ と尋ねると「お祭りに行ってきた」「遠いところへ行ってきた」「花火を見に行ってきた」など、子どもたちの表情には満面の笑みで、この夏休みの思い出を話してくれました。子どもたちにとって夏休みの思い出は、しっかり脳裏に残り、心も体も一回り大きく成長させてくれたことでしょう。

夏休み明けからは、いろいろな行事があります。特に、9月には、「秋の遠足」「旧道散策」「文化劇場」「お祭り給食」「カボチャの収穫(年中)」があります。虫の鳴き声や落ち葉拾いなど秋を感じ、季節が移り変わるように、子どもたちの日々の成長を願っています。

保護者の皆様におかれましては、これからも本園の教育・保育活動に対しましてご理解とご協力をお願いいたします。



みんな静かにきちんと座っていました



夏休みの様子を教えてくださいました



みかん組のお友だち「来年はあそこに座るんだね」



さくら組、にじ組に分かれて、夏休みの思い出やこれからの生活について、みんなで話をしました



全園児みんなでのびのびホールとお遊戯室で遊びました



9月行事予定



日	曜	行 事	内 容	降園バス
4	木	かぼちゃ収穫 (年中)	今年はカボチャとサツマイモも植えましたので、どうなったか楽しみですね	14:30
5	金			13:30
10	水	園内研修会	管内4つの園の先生方が来園し、日常の保育活動を見て研究協議をします	14:30
11	木	【予備日】カボチャ収穫		13:30
12	金	旧道散策 (以上児) 保育実習(大空高)	熊情報が出たら、スキー場に変更します 未満児のクラスに大空高3年生2名が入ります	14:30
15	月	祝日 敬老の日	多年にわたり社会につくしてきたご老人の方々を敬愛し、長寿を祝する日	
16	火	ALT訪問	さくら組にグレース先生が来ます	
17	水	秋の遠足 お弁当の日	以上児：網走駒場公園 未満児：乳酪館	13:30
18	木			13:30
19	金	避難訓練 (風水害) 【予備日】秋の遠足・旧道散策	地震や火事以外のいろいろな災害について考えます	13:30
23	火	祝日 秋分の日 健康福祉まつり (以上児)	祖先を敬い、亡くなった人々をしのぶ日 大空高校で以上児が運動会でお遊戯をした「よさこい」を披露します	
24	水	文化劇場	クレヨンカンパニーの「いろいろげきじょう2025」楽しみですね	13:30
25	木	誕生会	9月生まれのお友だちをお祝いします	
26	金	学期間休業日前振り返り集会 お祭り給食	小中学校と同じく1学期が終わります お祭り総選挙で多数のメニューがでます	14:30
27	土	1号認定学期間休業日(～29日)	3日間の秋休みです	
29	月	学期間休業日	秋休み最終日です	バス無し
30	火	2学期開始集会	2学期の活動のイメージをもちます	14:30

【9月のバスについて】

9/5(金)、11(木)、17(水)、18(木)、19(金)、24(水) ⇒ 降園バス13:30

9/29(月) ⇒ 運行なし (東小・東中也学期間休業日のため)

※上記以外の日の降園バスは、14:30です。

8月のお誕生会！

8月生まれのお友だちを25日（月）に、みんなでお祝いをしました。毎回行っているお家からのプレゼントの色紙に付けた手形の色をみんなで当てました。そして、きりん組のお友だちによるインタビューでは、大きくなったら「お父さんの仕事」とはっきりとした声で答えて、その後も「牛さんのお乳しぼりやお世話」と詳しく教えてくれました。

その後の催し物では、なおこ先生にマジックの世界へ連れて行ってくれました。



マッチングギフト！

今年も、トヨタカローラ北見 網走店より子どもたちにうれしいプレゼントをいただきました。昨年は、持ち手が長い「初心者用なわとび」と五角形の小さなマット「とびとびバランス」でした。今年は、「逆上がりの補助ベルト」と「はだしバランスボード」です。

店長の柳谷さんからは、「みんなで仲良く使ってください」とお話しがありました。



2日間の保育実習！



最後のプール活動！

6月から始まったプール活動も、29日（金）のきりん組で終わりました。今年は猛暑で園外の活動ができないことが多かったですが、園での水遊びは例年より多く行いました。その中、ぱんだ組ときりん組のお友だちは、B&Gのプールでからだもこころもいっぱいにお友だちと楽しく遊びました。プールから帰ってきた日のお昼寝は、みんなぐっすり寝ていました。

B&Gのみなさん、ありがとうございました。来年もよろしく願います。



視力・聴力検査

19日（火）から全員視力・聴力検査を行いました。子ども用の視力検査では、指の向きや動物の絵が描いてあります。みんな小さい図柄をしっかりと見ようとするあまりに、ほのぼのしい答えがたくさんありました。小さくなっていく鳥を「小鳥」と答えたり、犬が「うし」になったりしていました。その中でも、左右上下を示している指の図柄を見て、「これは」と聞くと、「ゆび」と答えると、待っているお友だちが「ちがうよ、下を向いているゆびだよ！」と！ 笑いをこらえてる先生も必死に検査をしていました。



色水遊び！



自分たち植えた花を摘んで色水の準備をしています



お友だちと一緒にいろいろな色を作ってます



グレース先生も一緒に遊んでくれました